
COMITE DEPARTEMENTAL DE COURSE D'ORIENTATION
Chez Philippe POGU ;  abbaye saint Mansuy 54200 Toul

Nancy, le   6 octobre 2022.

PROCES VERBAL DE REUNION DU COMITE DIRECTEUR

Le   14 septembre 2022 à 19H00, les membres du CDCO 54 se sont réunis .

Présents : Absente excusée :

Philippe BECKER Marie BOLZER
Lucas CHAPELOT
Nelly DEVILLE
Olivier DUFRENOY
Jean-Marie FATH
Sylvette FUSELIER
Philippe POGU
Isabelle RAGAZZI

Le quorum prévu par l'article 7 des statuts étant atteint, le Comité Directeur peut valablement 
délibérer sur l'ordre du jour.

Le CDCO54 adopte, à l'unanimité des présents à cette réunion, le compte-rendu du 8 juin 2022

 .

Informations diverses     :  

- L'AG de la FFCO aura lieu le 25 mars 2023.

- L'AG de la ligue aura lieu le 25 février 2023.

- L'AG du CDCO54 aura lieu le 27 janvier 2023. Elle sera précédée d'une réunion du comité le 4 
janvier 2023.

- Nelly et Philippe POGU ont assisté à une réunion, en concertation avec l'ONF,  concernant 
l'utilisation du parc de Haye ;



La réunion "calendrier" de la ligue a eu lieu le 20 septembre.

Activités du CDCO54     :

Le CDCO organise le stage GREF les 11, 12 et 13 novembre 2022.
Les programmes sportifs et logistiques sont débattus et mis au point.

Le panneau d'information concernant le PPO du plateau de Malzéville est en cours de réalisation.

Le CDCO se voit attribuer les subventions suivantes de la part de l'ANS :

- soutien aux manifestations innovantes et aux projets CO handicap : 600€
- aide au développement et aux stages de perfectionnement : 500€
- Soutien à la cartographie et entretien du PPO : 500€.

Olivier participera à une réunion de concertation -avec les départements limitrophes -  pour mettre 
au point la procédure de désignation des experts. (visioconférence probable).

Cartographie     :

Le club de Fameck réalise actuellement une carte à Jarny(54).

Philippe POGU réalise une carte du stade de Guentrange Thionville hors plan carto ; donc sans 
subvention.

Philippe POGU réalise une carte à Mondorf Les Bains au Luxembourg. Hors plan carto, et non 
fédérale.

Questions diverses     :  

Le devenir de la coupe mirabelle pose question et fait l'objet d'intenses réflexions.

Prochaine réunion le  7 novembre 2022.

L'ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 20H30.

Le secrétaire
Philippe BECKER


